

Aus dem Jugendbereich

09.10.2012 14:38 von Albrecht Morast

A-Jugend: Schade, dass unsere A-Junioren in der Kreisliga Mosbach außer Konkurrenz spielen müssen, denn ansonsten wären sie sicherlich ein heißer Kandidat um den Aufstieg in die Landesliga. Die ersten drei Spiele konnten unsere Junioren als Sieger vom Platz verlassen. Am Donnerstagabend gewann unsere A-Jugend beim Derby in Hirschlanden gegen die SG Rosenberg/Hirschlanden mit 6:1 (wir berichteten).

In dieser Woche haben unsere ältesten Juniorenspieler zwei Partien zu bestritten. Am Donnerstag um 19 Uhr bei der SG Limbach und am Samstag um 16:15 Uhr in Götzingen gegen die SG Billigheim/Katzental.

B-Jugend: Wie bei unseren A-Junioren läuft auch in der B-Jugend alles Bestens. In der letzten Woche konnte man sich nicht nur für das Endspiel um den Kreispokal qualifizieren (10:0 Erfolg gegen die SG Krautheim/Gommersdorf), sondern auch in der Kreisliga konnte der zweite Sieg im zweiten Spiel gefeiert werden. Gegen den SV Adelsheim kam die SG Hettingen/Götzingen/Eberstadt zu einem 5:2 Erfolg. Bereits nach zehn Spielminuten durften unsere Junioren drei Mal über einen eigenen Treffer jubeln.

Am Mittwoch spielt unsere B-Jugend um 18:45 Uhr in Eberstadt gegen Eubigheim. Am Samstag steht dann noch das Spiel in Höpfingen an. Spielbeginn am Samstag ist bereits um 11 Uhr.

C1-Jugend: Zu einem 2:0 Erfolg kam unsere C1 im Landesligaspiel gegen den SV Osterburken. Durch den dritten Sieg im sechsten Spiel verbesserte sich unsere C1 auf den 5. Tabellenplatz.

Am Samstag um 13 Uhr spielt die SG Schlierstadt/Eberstadt/Hettingen beim TSV Höpfingen.

C2-Jugend: In der letzten Woche waren unsere C2-Junioren spielfrei. Zu den ersten Punkten möchte die SG Schlierstadt 2 am Samstag beim Heimspiel in Schlierstadt gegen die SG Erfeld kommen. Doch dies wird keine einfache Aufgabe, denn die Gäste belegen mit sieben Punkten aus drei Spielen den zweiten Tabellenplatz.

D-Jugend: Da war für unsere D-Junioren am Samstag beim Gastspiel in Walldürn mehr als nur ein 1:1 Unentschieden drin. Doch am Ende musste man sich mit dem Punktgewinn zufrieden geben.

Trotzdem dürfen unsere D-Junioren nach dem Saisonstart mit sieben Punkten aus drei Spielen zufrieden sein.

Am Samstag spielt die D-Jugend um 13 Uhr in Hettingen gegen Höpfingen. Am Dienstag (16.10) spielt unsere Mannschaft wieder in Hettingen. Um 18 Uhr geht es gegen den TV Hardheim.

E-Jugend: Über den ersten Erfolg im dritten Spiel dürfen sich unsere E-Junioren freuen. Am Freitagabend gewann unser Team zuhause gegen den SV Seckach mit 5:2, nachdem es zur Halbzeit noch 1:1 Unentschieden stand.

Am kommenden Freitag spielt unsere E-Jugend bei der 2. Mannschaft von Adelsheim. Spielbeginn ist um 18 Uhr.

U18-Mädchenmannschaft: Beim Tabellenführer TSV Oberwittstadt verlor unsere Mädchenmannschaft am Samstag mit 2:0 (siehe gesonderter Bericht).

U14-Juniorinnen: Am Sonntag absolvierten unsere Mädels die erste Runde im Verbandspokal beim Favoriten FC Lohrbach. Am Ende ging die Partie mit 5:0 verloren und somit schieden unsere U14-Juniorinnen aus dem Pokalwettbewerb aus (siehe gesonderter Bericht).

Am Sonntag spielen unsere Mädels um 16 Uhr zuhause gegen die SG Reichartshausen/Aglasterhausen.